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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Проверки владельцев гражданского оружия начались на Таймыре 
На территории Таймыра стартовало оперативно-профилактическое мероприятие 

"Оружие", направленное на профилактику и противодействие незаконному изготовлению и 
обороту оружия, боеприпасов, взрывчатых веществ и устройств. Об этом сообщает пресс-
служба ОМВД России по Таймырскому району. 

Рейд продлится по 17 февраля. На этот период созданы группы из числа сотрудников 
оперативных подразделений, участковых уполномоченных полиции, госавтоинспекторов, 
экспертов-криминалистов. Также в проведении операции будут задействованы различные 
силовые ведомства и подразделения.  

Всех владельцев гражданского оружия проверят по месту жительства на наличие 
нарушений правил оборота оружия. На дорогах районного центра, города Дудинки, стражи 
порядка досматривают автомобили: проверяют, не нарушаются ли правила транспортировки 
оружия, нет ли в транспорте незаконно хранящегося оружия, в том числе травматического, 
боеприпасов и взрывчатых веществ. 

"Таймырский Телеграф"  
 

Пенсионерам с Крайнего Севера возместят расходы на переезд в Калининградскую 
область.  

Компенсация предоставляется один раз в размере фактически произведенных расходов 
на оплату стоимости проезда и перевозки багажа пенсионера и членов его семьи. Важно, 
чтобы стоимость проезда не превышала затрат по кратчайшему маршруту или 
беспересадочному маршруту следования. Получить компенсацию могут те, кто проживает на 
Крайнем Севере или территориях, приравненных к нему. 

Чтобы вернуть деньги, потраченные на переезд, нужно обратиться в Пенсионный фонд 
России по Калининградской области, то есть уже по новому месту жительства. В 2016 году 
такой услугой в Янтарном крае уже воспользовались 254 пенсионера. Общая сумма выплат 
составила 13 миллионов 800 тысяч рублей. 

«Заполярная правда» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В Дудинке пьяный водитель снес два дорожных знака и скрылся 
 Дорожные полицейские Дудинки проводят проверку по факту повреждения дорожных 
знаков водителем, который покинул место ДТП. Как выяснилось, 27-летний житель Дудинки, 
который накануне ночью, распивая спиртные напитки, решил прокатить на автомобиле свою 
знакомую.  
 Водитель, двигаясь на автомобиле «Митсубиси» по улице Горького, свернул на улицу 
Островского, где в районе дома №8 «а» допустил наезд на два дорожных знака, после чего 
скрылся с места происшествия.  
 От медицинского освидетельствования молодой человек отказался, что влечет за 
собой штраф в 30 тыс. рублей с лишением права управлять транспортным средством на срок 
до 2 лет.  
 Также водителю грозит административный арест до 15 суток за оставление места ДТП. 
 При катании и столкновении ни водитель, ни пассажирка не пострадали, а вот 
транспортное средство получило механические повреждения. 
 Сотрудники Госавтоинспекции по данному факту проводят проверку, выясняются все 
обстоятельства произошедшего, устанавливается сумма причинённого ущерба, говорится в 
сообщении ОМВД России по Таймырскому району. 

ИА zapad24 
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Женский турнир по бильярду стартует в День влюблённых 
С 14 февраля по 5 марта в кинодосуговом центре «Арктика» будет проходить XII 

открытый городской турнир по бильярду среди женщин, приуроченный к Международному 
женскому дню. Ежегодный турнир проводится по системе «пул» на основе правил, 
утвержденных Федерацией бильярдного спорта России. Главный судья турнира — Максим 
Ставер.  

К участию в соревнованиях приглашаются жительницы Дудинки старше 18 лет. Заявки 
принимаются в бильярдном зале КДЦ «Арктика» до 13 февраля включительно. Жеребьёвка и 
открытие турнира состоятся 14 февраля в 19:00. 

Организатором соревнований традиционно выступает комитет культуры, молодёжной 
политики и спорта администрации города и КДЦ «Арктика». Дополнительная информация по 

телефону 5-11-15. 
 

3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 

Стартовала продажа билетов из Норильска в Белгород. Рейсы выполняются через 
Нижний Новгород.  

Воздушным мостом три города свяжет авиакомпания «Нордстар». Рейсы начнут 
выполняться с мая 2017 года по средам на самолетах «Боинг 737-800». Из Норильска лайнер 
будет отправляться в 15.00. Через 4 часа 5 минут он приземлится в Нижнем Новгороде, после 
чего продолжит путь в Белгород. Общее время полета составляет 6 часов 50 минут. 

Обратно вылетать самолет будет в этот же день в 21.40 также с посадкой в аэропорту 
Нижнего Новгорода. В Норильске воздушное судно приземлится в четверг в 8.15. В 
результате время полета составит 6 часов 35 минут.  

На лето выполнение рейсов будет прервано из-за реконструкции взлетно-посадочной 
полосы в аэропорту Норильска. Полеты возобновятся в сентябре. Продажа билетов на рейс 
Белгород – Нижний Новгород – Норильск уже стартовала. 

«Заполярная правда» 
 

Рост числа выявленных в Норильске случаев незаконного оборота наркотиков 
повлиял на статистику преступлений, совершенных в общественных местах 

Новый руководитель ГУ МВД России по Красноярскому краю Александр Речицкий назвал 
Норильск в числе городов, где увеличилось количество преступлений, совершенных в 
общественных местах.Если в 2015 году их было 608, то в прошлом – уже 722. 

Начальник городского Отдела МВД России Геннадий Маслов на состоявшейся накануне 
пресс-конференции разъяснил причины ухудшившейся статистики. "Это связано с тем, что 
норильские стражи порядка провели активную работу по преступлениям, связанным с 
незаконным оборотом наркотиков. В 2016 году их было 323, а в 2015 году – 191. Данная 
категория преступлений относится к деяниям, совершенным в общественных местах", – 
пояснил главный норильский полицейский. 

По его словам, в северном городе самая высокая по краю раскрываемость 
преступлений, совершенных в общественных местах – 80%. 

Как ранее сообщалось, по итогам минувшего года в городе почти на 5% снизилось общее 
число зарегистрированных преступлений, в том числе более чем на 26% уменьшилось 
количество тяжких и особо тяжких преступных деяний. Отмечено снижение числа 
преступлений, которые представляют наибольшую общественную опасность, таких как 
грабежи, разбойные нападения и поджоги. Почти на 20% сократилось количество краж из 
квартир (всего 25), более чем на 18% меньше стало хищений автомототранспортных средств 
(всего девять). При этом возросло количество краж и фактов мошенничества, совершенных с 
использованием информационных технологий. 

"Таймырский Телеграф" 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
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ЕРП активно работает в области обеспечения экономической, транспортной 
и информационной безопасности 

Итоги прошлогодней работы блока безопасности предприятий, входящих в группу 
компаний ЕРП, подвели на совещании в управлении АО "Енисейское речное пароходство" 
(дочернее предприятие "Норникеля"). Об этом сообщает пресс-служба общества. 

 Управление экономической, транспортной безопасности и режима ЕРП особое 
внимание уделяло в минувшем году выполнению комплексных целевых программ, среди 
которых экономическая, транспортная, информационная безопасность и другие.  

 В сфере экономической безопасности подразделением за год проверено около 3000 
контрагентов, из них 47 отклонены по причине недостаточной финансовой устойчивости 
(фирмы-однодневки, компании в стадии банкротства и т.д.), что позволило снять риски на 
сумму свыше 10 млн. руб. Большая работа, в том числе совместно с сотрудниками полиции, 
была проведена в целях минимизации непроизводственных потерь топлива. Это позволило 
значительно повысить эффективность производства.  

 В сфере транспортной безопасности управлением реализуется комплекс мер, 
направленный на соблюдение требований действующего законодательства. 47 судов 
оборудованы системами охранного видеонаблюдения. Заключен договор на проведение 
оценки уязвимости, на основании которого внесены изменения в планы обеспечения 
безопасности. Совместно с Сибирским ЛУ МВД России проведено 13 учебных тренировок по 
действиям персонала физической охраны. 

 В целом на совещании было отмечено, что на протяжении отчетного периода 
предприятия группы ЕРП работали стабильно, чрезвычайных происшествий 
зарегистрировано не было.  

 Среди основных задач на наступивший год: исполнение требований законодательства в 
области транспортной безопасности, в частности, запланирован монтаж систем охранного 
видеонаблюдения еще на 46 судов. По остальным направлениям работа будет продолжена, а 
также добавлена новая задача: своевременно выявлять и принимать меры по снятию рисков 
в области экологической безопасности. 

"Таймырский Телеграф" 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

В Красноярском крае увеличились взносы на капремонт. Но снизилась стоимость 
билетов на поезд и самолёт. 

Как сообщают в Красноярскстате, с нового года увеличился размера взноса на 
капитальный ремонт на 4,3% за площадь помещения в многоквартирных домах. Зато 
подешевели услуги в сфере зарубежного туризма на 2,4% и билеты на поезд и самолёт (на 
5,3% и на 1,8% соответственно). Такие данные в ведомстве привели после изучения цен на 
продукты, товары и услуги в январе по сравнению с декабрём 2016 года. 

Из продуктов больше всего за этот период подорожали помидоры и огурцы (на 17,5% и 
на 15,2% соответственно), а также молоко питьевое цельное стерилизованное масло 
сливочное (на 2,7% и на 2,4% соответственно). Зато подешевели апельсины (на 5,7%), яйца 
(на 3,5%), сахар (на 2%), соки фруктовые (на 1,2%). 

Среди непродовольственных товаров наибольшее увеличение наблюдалось на 
медпрепарат Колдрекс (на 15,2 процента), цены на топливо увеличились на 0,9% и бензин 
автомобильный — на 0,4%. 

АиФ Красноярск 
 
Рост цен на жилье предрекли в Красноярске. Это связывают с ужесточением требований к 
застройщикам и ростом себестоимости строительства. 

В Красноярске в 2017 году могут вырасти цены на жилье, считают специалисты. Они 
связывают это с ужесточением требований к застройщикам и ростом себестоимости 
строительства. 
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Напомним, по итогам 2016 года средняя цена квадратного метра квартиры на 
первичном и вторичном рынке упала на 2,5−5%. При этом годом ранее квартиры дешевели 
более стремительно — снижение составляло около 9−10%. «Постепенно рынок приходит к 
равновесному значению цены. Рынок пребывает в состоянии стабильности. В 2017 году 
изменение составит не более 5%», — считает эксперт рынка недвижимости Александр 
Шляхин. 

Однако представитель краевого Стройнадзора Елена Хамардюк видит предпосылки к 
повышению цен на квартиры. 

«Банки нам предрекают снижение процентной ставки по ипотеке, государство 
утверждает, что инфляция минимальная, имеется тренд на подъем экономики. При этом мы 
видим, что в Красноярске и крае достаточно много морально устаревшего жилья, 
следовательно граждане заинтересованы в строительстве нового. Повышены требования в 
части обеспечения обязательств застройщиков. Все свидетельствует о том, что спрос на 
рынке жилья будет повышаться, а следовательно будет расти цена квадратного метра». 

Еще одна причина возможного подорожания квартир — существенно выросшая 
себестоимость строительства по сравнению с предыдущими годами. «Кроме того, сейчас 
застройщику необходимо иметь достаточный штат юристов, что тоже будет откладываться на 
цене квадратного метра», — добавила Хамардюк. 

Newslab.ru 
 

В Красноярском крае 62% дорог не соответствуют нормативным требованиям. Свыше 
26 млрд рублей будет выделено за девять лет на строительство, реконструкцию и ремонт 
дорожной сети. 

В ближайшие девять лет в крае запланированы масштабные работы по строительству, 
реконструкции и ремонту магистралей в рамках реализации федерального проекта 
«Безопасные и качественные дороги». На эти цели регион направит свыше 26 млрд рублей, 
половина из которых поступит из федерального бюджета. По словам министра транспорта 
Сергея Ерёмина, такие суммы край не видел с советских времён. Мероприятия пройдут в два 
этапа: 2017−2018 год и 2019−2025. Первые работы начнутся уже этой весной. 

В Красноярской агломерации за первые два года нужно отремонтировать отремонтируют 
свыше 240 км автодорог, в том числе участки дорог Красноярск-Енисейск, Красноярск-
Железногорск, установят системы освещения на очередной части гостевой трассы, ведущей в 
аэропорт «Емельяново». Ожидается, что в 2017 году количество аварийных участков 
снизится вдвое (сейчас их 49), а в 2018 году сократится до пяти. На сегодняшний день на 
территории края свыше тысячи километров дорог, и только 38% соответствуют нормативным 
требованиям. К завершению первого этапа программы процент качественных дорог должен 
увеличиться до 52. 

…Параллельно будут проводиться работы и на дорогах в муниципалитетах, на которые 
ежегодно с 2015 года выделяется по миллиарду рублей. В ближайшие дни должны 
определиться с лимитами ремонта на этот год, и уже в середине февраля муниципалитеты 
могут приступить к процедуре торгов.  

АиФ Красноярск 
 

Красноярские работодатели не будут повышать зарплату  
Портал по поиску работы HeadHunter опубликовал исследование, согласно которому 

53% красноярский компаний не будут повышать зарплату сотрудникам в 2017 году. 
В 4% предприятий города вообще планируется сокращения штата. 
Однако, есть компании, которые, наоборот, настроены оптимистично. 37% 

работодателей готовы принять в свою фирму новых сотрудников. 
Согласно статистике, приведенной на сайте HH, все меньше компаний ждут в свои ряды 

маркетологов, рекламщиков и специалистов по связям с общественностью. Большим спросом 
пользуются специалисты технической направленности. На одно рабочее место в Красноярске 
в среднем претендует 6 человек. 

1-line.info 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

6 

 
6. СМИ О РОССИИ 

 
Продовольственные карточки появятся в России уже в 2017 году. Начисляемые на них 
баллы можно будет потратить только на продукты питания  

Программа продовольственной помощи социально незащищенным слоям населения 
будет реализована в России уже в этом году. Россияне будут получать карточки с баллами, 
которые смогут обменять на продукты. 

Как отметил Денис Мантуров, министр промышленности и торговли РФ, в рамках новой 
программы, разработанной экономистами, адресную помощь получат «определенные 
категории граждан, которые обязаны будут потратить» деньги, выделенные им, на продукты 
питания. Программа проходит последнее согласование с Минфином, заявил глава 
Минпромторга на заседании фракции «Единая Россия» в Госдуме, сообщает ТАСС. 

Малообеспеченные россияне получат специальные карточки с баллами, которые будет 
возможно потратить только на покупку продуктов питания. Их нельзя будет обналичить в 
банкомате или накопить: по истечении календарного месяца счет будет обнуляться. В 
приоритете окажутся «свежие и полезные» продукты, отличающиеся от дешевых суррогатов, 
сообщают «Дни.Ру». Отмечается, что введение карточек способствует поддержанию 
процесса импортозамещения, поскольку продукты в этом случае будет оплачивать 
государство исходя из стабильного спроса. Также программа призвана обеспечить 
устойчивый спрос для производителей. 

Карточки должны были ввести в 2016 году, однако реализацию программы решили 
отложить. С 2018 года россияне с низким достатком будут обеспечены бесплатным питанием 
в столовых при различных организациях и других заведениях общепита. 

Ранее замглавы Минфина Татьяна Нестеренко предлагала выплачивать пособия по 
бедности. По ее словам, необходима реализация целого комплекса мер по поддержке 
малообеспеченных россиян. Кроме того, в ведомстве полагают, что в российском 
законодательстве необходимо четко закрепить понятие «нуждаемость». 

Изначально идею реализации в России программы продовольственных карт по аналогии 
с американским проектом еще в начале 2015 года предложили защитники потребителей, 
после чего затея не один год буксовала, уже даже будучи одобренной властями, напоминает 
anrt.info. 

«Известия» 
 
Медведев одобрил бессрочное продление бесплатной приватизации имущества 

Премьер-министр РФ Дмитрий Медведев одобрил бессрочное продление бесплатной 
приватизации. Об этом журналистам заявил первый замруководителя фракции «Единая 
Россия» в Госдуме Андрей Исаев. 

«Была просьба наших избирателей, фракция пришла к выводу о необходимости принять 
решение о бессрочном продлении приватизации. Этот вопрос вчера обсуждался с 
председателем правительства, он поддержал, соответствующая поправка будет внесена 
нашими депутатами сегодня, и завтра мы рассчитываем рассмотреть данный законопроект во 
втором чтении», - цитирует ТАСС Исаева. 

Напомним, что согласно нынешнему законодательству приватизация заканчивается 1 
марта 2017 года. Ранее Госдума в I чтении приняла законопроект, продлевающий сроки 
приватизации до 2020 года для отдельных категорий граждан (жителей Крыма и жителей 
аварийных домов). Позже депутаты от «Единой России» Александр Сидякин и Павел Качкаев 
предложили поправки в закон, разрешающие приватизацию всем категориям граждан. 

Поправки о бессрочном продлении предложены к принятию на пленарном заседании 8 
февраля. 

Infox.ru 
Пенсия не для мужчин  

Россияне, как показывают социологические опросы, в большинстве своем выступают 
против повышения пенсионного возраста. Но важно, как говорится, правильно спросить. 
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Наткнулась я на один замысловатый опрос Superjob, где у респондентов 
поинтересовались, что они предпочли бы — повышение пенсионного возраста или налогов? 
И хотя, прошу прощения, сама постановка вопроса напоминает фразу из «Подкидыша»: 
«Девочка, чего ты хочешь, чтобы тебе оторвали голову или поехать на дачу», именно 
альтернатива между злом и большим злом сейчас предлагается вниманию общественности. 
В том смысле, что третьего варианта не существует. 

Неудивительно, что вариант повышения пенсионного возраста выбрали почти в 1,5 раза 
больше опрошенных. За него свой голос отдали 37% человек, за налоги — 25%, остальные 
затруднились. И их тоже можно понять. На некоторые вопросы трудно ответить сразу и 
однозначно. «Ты перестала по утрам пить коньяк?» — интересовался Карлсон у фрекен Бок, 
чем ставил ее в тупик. При всем многообразии выбора альтернативы нет, уверяют нас. 

Я бы тоже не знала, что ответить на вопрос социологов. Скорее всего присоединилась к 
затруднившимся. Хотя, возможно, все-таки выбрала ответ с повышением пенсионного 
возраста, поскольку пенсия — где-то за горизонтом, а налоги здесь и сейчас. И лишних денег 
на данный момент не бывает. 

Но от изощренных опросов вернемся все же к опросам вполне традиционным. Тут все 
проще и единообразней. От 72 до 77% людей отвечают, что выступают против повышения 
пенсионного возраста. Разброс обеспечивается за счет различных возрастных категорий. Чем 
старше респонденты, тем больше противников этой меры. Довольно типичная картина — 
люди старшего возраста всегда с большим негативом относятся к любым пенсионным 
изменениям, даже тем, которые их не касаются. Скажем, больше всего пенсионеров 
болезненно воспринимают реформы накопительной части, хотя она им не положена. Но этот 
парадокс, как мне кажется, легко объясним. У пожилых людей мнение о пенсионной системе 
сформировано эмпирическим путем, поэтому заслуживает доверия. 

Впрочем, нынешним заслуженно отдыхающим еще повезло. Золотой период нефтяных 
цен, который пришелся на начало этого века, обеспечил валоризацию в 2010 году, которая с 
традиционным повышением пенсий довела рост выплат почти до 50%. Конечно, предвижу 
возражения, что в советские времена на пенсию можно было вполне нормально жить, по 
крайней мере питаться, и переоценка нулевых не вернула полновесной стоимости «старых» 
пенсий. Однако скажем честно, что в условиях скромных нефтяных цен на такие подарки 
впредь рассчитывать вряд ли придется. 

Известный актер и ведущий Дмитрий Нагиев в своей колонке, недавно прогремевшей в 
соцсетях, пишет, что ему жалко женщин, поскольку не могут найти достойного мужчину, но 
ему не жалко женщин, поскольку настоящих мужчин матери не воспитывают. В вопросе 
повышения пенсионного возраста жалко как раз представителей сильного пола. Именно 
мужчины представляются в этом контексте слабым звеном и тем самым риском, который 
нельзя не учесть при обсуждении конкретных параметров. 

Знаете, что больше всего смущает в обсуждении темы повышения пенсионного 
возраста? Например, что указано в «Основных направлениях деятельности правительства на 
период до 2018 года»? Проработать и обсудить на различных общественных площадках 
возможные параметры и риски этой меры. А что мы видим на практике? Обсуждаются 
параметры, просчитываются экономические последствия в виде экономии для бюджета, а 
относительно рисков — молчание. 

Даже если не брать сложные расчеты, а просто проанализировать данные Росстата, то 
очевидно, что для мужчин повышение пенсионного возраста наиболее критично. Живут они 
меньше, чем женщины. Да, вопрос к ним самим и генетике, но от этого реалии не меняются. 
Многие мужчины просто не доживают до пенсионного возраста. А если и выходят на пенсию, 
то ожидаемая продолжительность жизни на заслуженном отдыхе у них составляет 16 лет, 
почти на 10 лет меньше, чем у женщин. Это не значит, что нужно уравнять представителей 
пола, но согласитесь, что увеличение срока выхода на пенсию, скажем, на пять лет превратит 
этот отдых просто в один короткий миг. 11 лет! При этом есть такой параметр — возраст 
дожития, который применяется для расчета пенсий. Он сейчас составляет порядка 20 лет. 
Получается, мужчинам хотят оплатить фактически лишь половину наработанного. 
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Идем дальше. Общеизвестно, что мужчинам в возрасте найти работу сложнее, 
чем дамам. Хотя бы в силу меньшей адаптивности. Если среди дам в возрасте 60–72 лет 
трудится почти 5,5% от общего числа работающих, то у мужчин этот показатель меньше 5%. 
Наибольшая занятость у обоих полов приходится на 25–54 года. 

Куда может пойти мужчина в 60 лет? Если, конечно, он не чиновник, например? На 
стоянку охранником? Еще что приходит на ум? В таксисты? Если честно, то давно не видела 
пожилых водителей. Я хорошо помню 90-е годы прошлого века, когда оставшиеся без 
насиженных мест в НИИ, станков на промпредприятиях мужчины просто потеряли интерес к 
жизни и залегли на диваны. И это были вполне молодые еще люди. 

К чему я веду? Наверное, как это правильно отмечено в направлениях деятельности 
правительства, уместно рассчитать сейчас все риски и последствия, обсудить их с 
населением, продумать (а это не помешало бы и вне контекста повышения пенсионного 
возраста) полноценные программы содействия занятости для возрастных категорий. И 
методов тут множество, начиная от полноценных налоговых льгот для работодателей, среди 
сотрудников которых значительный процент пожилых людей, заканчивая освобождением от 
налогов для тех представителей старшего поколения, которые захотят заняться 
индивидуальным предпринимательством. В конце концов главная ценность любой экономики 
— создание рабочих мест. Хотя бы одного места. Хотя бы для себя. 

Большинство соотечественников выступают против повышения пенсионного возраста. И 
в качестве главной причины называют — «перед тем, как принимать такую меру, нужно 
обеспечить людей работой». 

«Известия» 
 
Треть идей чиновников вредны для бизнеса     

Минэкономики, отвечающее за процедуру оценки регулирующего воздействия (ОРВ), 
выпустило "Белую книгу регуляторной политики", в которой представило итоги становления 
этого института в РФ. Механизм ОРВ, запущенный в 2010 году, призван оценивать 
последствия принятия нормативно-правовых актов и предотвращать регулирование, которое 
может повлечь дополнительную нагрузку на бизнес. С 2017 года система ОРВ стала 
обязательной и в муниципалитетах.  

За шесть лет Минэкономики подготовило 5,8 тыс. заключений об ОРВ (в 2016 году — 
1,1 тыс.). По статистике, 30-40% проектов актов, проходящих оценку, содержат избыточные и 
затратные требования для бизнеса (в 2016 году таких было 32%), пишет "Коммерсантъ". 
Самым активным ведомством в деле госрегулирования в 2016 году был Минтранс — на 
процедуру ОРВ он представил 125 проектов, отрицательную оценку получили 44% из них. 
Чуть менее плодовитый Минсельхоз (116 проектов) получил 37% отрицательных отзывов. На 
этом фоне Минфин (115 проектов) выглядит гораздо более лояльным к бизнесу — только 
15% подготовленных им проектов получили отрицательное заключение.  

"К сожалению, по-прежнему результатом "совершенствования законодательства", как 
ни парадоксально, становятся слабо проработанные, противоречащие и несбалансированные 
решения, которые на практике становятся обременением для непосредственных адресатов 
регулирования",— делает вывод Минэкономики. Одна из проблем — отсутствие регламента 
сроков перехода по этапам ОРВ, а также нежелание министерств участвовать в ОРВ: для них 
эта процедура — помеха работе. 

 Финмаркет 
 

Путин расширил полномочия Счетной палаты 
Президент России Владимир Путин подписал закон, предусматривающий расширение 

полномочий Счетной палаты (СП) России. Это следует из опубликованного на официальном 
портале правовой информации документа. 

СП будет направлять председателю правительства РФ аналитическую записку о ходе 
исполнения не только федерального бюджета, но и бюджетов государственных 
внебюджетных фондов. Главу ведомства также обязали при выявлении оснований для 
досрочного освобождения аудитора от должности информировать об этом президента. 
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Основаниями для досрочного освобождения станут нарушение законодательства РФ, 
злоупотребления на службе, систематическое неисполнение или ненадлежащее исполнение 
должностных обязанностей. Аудитор будет досрочно освобождаться от должности решением 
той палаты Федерального собрания РФ, которая его назначила, если за это проголосует 
большинство от общего числа депутатов Госдумы или членов Совфеда. 

Счетная палата также наделяется правом по обращениям законодательных органов 
власти субъектов РФ давать заключения о соответствии кандидатур на должность 
председателя контрольно-счетного органа региона. 

Кроме того, СП наделяется полномочиями по осуществлению внешнего госаудита за 
соблюдением юрлицами условий госконтрактов. Закон расширяет функции ведомства, 
которое теперь ежеквартально одновременно с оперативным докладом о ходе исполнения 
федерального бюджета должно будет представлять в Госдуму и Совфед аналогичную 
информацию о ходе исполнения бюджетов государственных внебюджетных фондов РФ. 

Росбалт 
 

ФАС подготовила президентский указ о снижении госучастия в экономике 
ФАС назвала государство главной угрозой конкуренции и предложила проект указа 

президента о снижении доли государства в экономике. Ведомство считает, что госкомпании 
должны прекратить скупать активы и начать продавать профильные 

Федеральная антимонопольная служба разработала проект президентского указа, 
утверждающего национальный план развития конкуренции в 2017–2019 годах, сообщает 
газета «Ведомости» со ссылкой на текст документа. 

Как пишет издание, ФАС считает, что главная угроза конкуренции исходит от самого 
государства. В этой связи ведомство считает, что нужно президентским указом снижать 
государственное участие в экономике. 

ФАС предлагает делать это несколькими способами, пишет газета. Первый – сокращать 
рыночную долю государственных и муниципальных компаний. Правительство должно 
запретить госкомпаниям и ГУПам приобретать новые активы как напрямую, так и через 
«дочек». От уже принадлежащих, по мнению ФАС, нужно избавляться, при этом не только от 
непрофильных. В проекте указа говорится, что госкомпании обязаны разработать программы 
отчуждения профильных активов, замечает издание. 

Замруководителя ФАС Сергей Пузыревский пояснил газете, что проект указа уже прошел 
межведомственное обсуждение, в целом согласован и внесен в правительство с учетом 
пожеланий ведомств. Сейчас, по его словам, документ доводится до совершенства. 

В сентябре этого года «Ведомости» писали о докладе ФАС правительству, в котором 
служба раскритиковала увеличение доли государства в экономике. В частности отмечалось, 
что вклад государства и госкомпаний в ВВП России вырос с 35% в 2005 году до 70% в 2015-м. 
ФАС подчеркивала, что расширение доли государства в экономике усиливает 
монополистические тенденции в стране. 

РБК 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Киев тоже подогревает войну на Восточной Украине 
"Очевидно, что возобновление боев на Восточной Украине имеет некоторую связь с 

политическим событием, произошедшим девятью днями ранее, - инаугурацией Трампа в 
качестве президента США", - пишет из Киева фрилансер Исаак Вебб в статье для 
американского издания Foreign Policy. Однако, по словам автора статьи, влияние избрания 
Трампа на вариации войны и мира в Донбассе имеет и обратную сторону: по мнению 
аналитиков, оно не только усилило российскую агрессию, но и сделало Киев менее склонным 
к компромиссу на фоне неуверенности в политике Вашингтона по украинскому конфликту.  

"С тех пор, как в сентябре прошлого года Украина в очередной раз отказалась от 
политики разведения сил, она стала совершать все более участившиеся наступления на 
"серую зону" - нейтральную территорию между силами украинского правительства и 
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сепаратистов вдоль линии фронта. Обе стороны сражались за нее с тех пор, как было 
подписано первое провалившееся мирное соглашение в сентябре 2014 года", - повествует 
Вебб. Сепаратисты тоже в последнее время стали наступать на эту буферную зону. 
Александр Хуг, первый заместитель главы Специальной мониторинговой миссии ОБСЕ на 
Украине, выразил свою озабоченность скоплением тяжелой артиллерии и позиций войск в 
"серой зоне". Он предупредил, что соглашения о прекращении огня на местах могут 
подтолкнуть обе стороны, включая Украину, к созданию "новых реалий" на территории, чтобы 
потом вести переговоры с более сильных позиций, говорится в статье.  

"В то же время администрация президента Украины воспользовалась эскалацией, чтобы 
напомнить Трампу о цене сближения с российским президентом Владимиром Путиным", - 
отмечает автор. "Ведется массированный обстрел. Как можно заикаться о снятии санкций в 
таких обстоятельствах", - приводится в статье высказывание Петра Порошенко в 
видеообращении, опубликованном в интернете 31 января.  

Несмотря на поиски способов повлиять на администрацию Трампа, "украинское 
правительство начало неуверенно изучать пути к миру в Донбассе", сообщает Вебб. 
Порошенко 30 января встретился с канцлером ФРГ Ангелой Меркель в Берлине, в том числе, 
чтобы обсудить, как "заставить работать Минские соглашения", рассказала автору Алена 
Гетманчук, глава киевского аналитического центра "Институт мировой политики". До избрания 
Трампа Украина отказывалась идти на политические уступки и проводить местные выборы в 
сепаратистских регионах, пока Россия и сепаратисты не отведут от линии фронта тяжелую 
артиллерию и не вернут Киеву контроль над восточной границей. Однако, по словам 
Гетманчук, на фоне выборов Трампа и колеблющейся поддержки Вашингтона "Киев готов 
рассмотреть менее чем идеальное соглашение, если Россия ясно покажет, что она готова к 
компромиссу - хотя Украина не уточнила деталей".  

"Влиятельный украинский олигарх Виктор Пинчук, - повествует автор, - опубликовал 
колонку в The Wall Street Journal 29 декабря, вызвав бурю в Киеве своими доводами о том, 
что Украина должна пойти на "болезненный компромисс ради мира" с пророссийскими 
сепаратистами, не допустив того, чтобы Крым "встал на пути" мирного соглашения, проведя 
выборы на оккупированных территориях и отказавшись от стремлений стать членом ЕС". 
Политологи и депутаты на Украине обвинили Пинчука в поддержке Путина, превратив его в 
изгоя. Однако, по словам Вебба, многочисленные источники, близкие к администрации 
президента, заявляют, что колонка олигарха "была запланирована при помощи политических 
консультантов, работающих на Порошенко, чтобы протестировать готовность людей идти на 
компромисс", а также сказать то, что хотел бы услышать Трамп, с целью укрепить отношения 
с новой администрацией Белого дома. Однако, судя по всему, Пинчук и Порошенко ошибочно 
оценили общественное мнение: "главным уроком истории с Пинчуком стало то, что 
компромисс остается провокационным предложением на Украине", пишет автор.  

"Для некоторых в Киеве быть сторонником жесткой линии - это синоним успешной 
политической стратегии", - отмечает Вебб. Среди тех, кто агитирует в пользу продвижения 
украинских сил в "серую зону" - Александр Турчинов, председатель Совета безопасности и 
обороны Украины. "Это "ползучее наступление", как такую политику называют военные 
аналитики и украинские СМИ, видимо, направлено на получение политической поддержки той 
части общества, что критично относится к Минским соглашениям и предпочла бы более 
твердую линию на Восточной Украине", - говорится в статье. По словам автора, популярность 
позиции людей вроде Турчинова подтолкнула даже тех, кто сначала склонялся к миру, занять 
воинственную линию.  

"Отсутствие оппозиции воинственной риторике Порошенко говорит о том, что многие 
поддерживают идею, согласно которой мира можно добиться только через войну, - отмечает 
автор. - Однако, как учат предыдущие Минские соглашения, диктовать условия мира России и 
сепаратистам будет не Украина: ведь она была вынуждена принять "Минск-1" и "Минск-2" на 
условиях России из-за масштабных потерь от рук российских сил в кровавых боях в 
Иловайске и Дебальцево, соответственно". По мнению Вебба, "если в Киеве не возобладает 
более примирительный подход, такая парадигма будет повторяться и для всех последующих 
мирных соглашений".  
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"Пока большинство в Вашингтоне и в других местах видят по привычке в последнем 
пике насилия ответственность осмелевшего Кремля. Однако конфликт на Восточной Украине 
- сложная реальность и подогревается внутренними факторами в той же мере, что и 
внешними", - подытоживает автор. "На настоящий момент на Украине нет партии мира", - 
приводит Вебб в заключение комментарий Михаила Минакова, президента Фонда 
качественной политики и профессора Киево-Могилянской академии.  

Foreign Policy 
 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 08.02.2017 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 59, 19 ▲ 0, 48 

EUR 63, 24 ▲ 0, 08 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 


